

UN RECORD D'ALTITUDE PAR UN CANADIEN



(Photo: NORAD)

Le lieutenant-colonel Roy Windover, du Canada, s'est élevé à 30,800 pieds en pilotant cet Interstate Cadet de 1941 à une altitude record. Avec le Pikes Peak à l'arrière-plan, l'officier du NORAD jouit d'une vue exceptionnelle de la région de Colorado Springs.

Un nouveau record mondial d'altitude pour les aéronefs légers a récemment été établi par un Canadien, dans un avion vieux de 31 ans, au-dessus de Pikes Peak, près de Colorado Springs.

Le lieutenant-colonel Roy W. Windover, officier canadien attaché auprès du Commandement mixte canado-américain de la défense aérienne de l'Amérique du Nord (NORAD), a établi le 10 avril un record d'altitude de 30,800 pieds, mais l'exploit n'a été homologué que dernièrement par la Fédération aéronautique internationale (Paris), l'organisme officiel d'enregistrement des records aéronautiques. Ayant décollé de l'aéroport de Meadow Lake, à l'est des Rocheuses, le lieutenant-colonel Windover pilotait un appareil *Interstate Cadet S-1A*, de 1941, avec un moteur de 75 cv; il s'est élevé à 880 pieds de

l'altitude de 6 milles. Vers la fin de son essor, sa vitesse relative n'était plus que de 37 milles à l'heure. "La vue était extraordinaire, a-t-il dit, et la visibilité était d'environ 125 milles."

Il s'agit du second record d'altitude établi par le lieutenant-colonel Windover. Il a, le 29 février de l'année courante, établi le record canadien d'altitude, s'élevant à 27,050 dans son propre *Cessna 140*, construit en 1946. Cet aéronef léger est mû par un moteur de 85cv. Le lieutenant-colonel Windover commande depuis 30 mois les forces canadiennes d'appui stationnées à Colorado Springs; cette unité fournit le personnel canadien du NORAD à la base aérienne d'Ent. Il est également l'adjoint exécutif du commandant adjoint de NORAD.

ÉCHANGE DE CADRES CANADA-AUSTRALIE

Le Canada et l'Australie ont conclu un accord en vertu duquel leurs fonctions publiques fédérales respectives échangeront, aux fins de perfectionnement professionnel, des cadres susceptibles d'atteindre le niveau de la direction.

Ces échanges auront lieu dans le cadre du Programme des cours et affectations de perfectionne-

ment de la Commission (CAP) et représentent le premier exemple d'échanges avec un autre pays. Lancé en 1968, le programme CAP a en effet permis jusqu'ici de réaliser au Canada certains échanges entre les divers niveaux de gouvernement et d'autres avec le secteur privé.

L'échange avec l'Australie se fera d'ici six mois en la personne d'un agent de la Commission de la Fonction publique du Canada qui, après avoir